



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	15/12/2022	LEGISLATIVO

Ken Salazar: política de Joe Biden hacia México está basada en la diversidad y la hermandad

En el marco del 200 aniversario de las relaciones amistosas entre México y Estados Unidos, el embajador Ken Salazar, acudió a la Cámara de Diputados. En el Frontispicio de San Lázaro, escuchó a la Orquesta Filarmónica de la Marina Armada de México acompañado del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, y diputados de diversas fracciones parlamentarias.

Después, en una ceremonia en el Salón de los Legisladores, Ken Salazar, impartió una conferencia con el título "Agenda del Bicentenario" en donde reconoció a los diputados federales, porque a pesar de sus diferencias, y sus fuertes pugnas, trabajan en favor de México, y en ese tenor busca la unidad: "Vengo con la idea y el sueño de unirnos a todos. Yo de parte mía no tengo partido en México. Sé que ustedes, aquí en la Cámara, en la función de la democracia llevan un trabajo fuerte en temas difíciles, pero como servidores tratando de hallar solución buena para el pueblo de México. Sé también que, en el análisis final, si uno es de Morena, del PAN, del PRI, del Partido Verde, del Partido del Trabajo, Movimiento Ciudadano, del PRD o no afiliados, esa es la realidad de la democracia", comentó.

Destacó la política del presidente Joe Biden hacia México basada en la diversidad y la hermandad e hizo votos para fortalecer la relación bilateral entre ambos países.

En su mensaje con motivo de la Ceremonia de la Cátedra Bicentenario de Estudios sobre Estados Unidos de América en el Bicentenario de la Relación Diplomática, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel destacó las dimensiones en las que se fundamenta el vínculo bilateral entre las dos naciones: en el pasado, en el presente y en el futuro.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/14/ken-salazar-politica-de-joe-biden-hacia-mexico-esta-basada-en-la-diversidad-la-hermandad-466286.html>